

BLICK NACH ST. ALBERTUS MAGNUS 🖹



Am Freitag, 23.11. fällt der Gottesdienst um 19.30 Uhr aus!

Der Caritasausschuss lädt am 24.11.2007 um 15:00 Uhr zum **Cafe-Jeder-(Mann, Frau, Kind)** ein. Zu Begegnung, Gespräch und auch Kaffeetrinken sind alle herzlich willkommen.

Am Dienstag 27.11.2007 findet um 19:00 Uhr das **Adventkranzbasteln** im Pfarrsaal statt. Anmelden können sich die Teilnehmerinnen im Pfarrbüro. Bitte eine Gartenschere mitbringen.

Die Öffnungszeiten des Pfarrbüros ändern sich:

Das Pfarrbüro ist ab sofort am Donnerstag von 13:00 bis 17:00 Uhr geöffnet und nicht mehr von 14:00 bis 18:00 Uhr.



BLICK NACH HL. GEIST



Adventssammlung von Caritas und Diakonie vom 24.11.07 bis zum 15.12.07

"Türen öffnen" lautet das Motto der diesjährigen Adventssammlung. Leider gibt es in unserer Gesellschaft viel zu viel geschlossene Türen, die Menschen von der Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ausschließen. Es können der Mangel an Geld, mangelnde Sprachkenntnisse oder auch fehlende Bildung sein, wenn Vorurteile gehegt und Unkenntnis be- und verurteilt werden. Die Nöte steigen, die Armut nimmt nicht ab, sondern zu.

So sind in diesem Jahr wieder die ehrenamtlichen Helferinnen der kfd unterwegs, um für diese Menschen zu sammeln.

Nehmen Sie das Motto wörtlich und öffnen den Helferinnen Ihre Türen, wenn sie um eine Spende bitten. Jetzt schon vielen Dank.

Impressum

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Pfarrgemeinderates der katholischen Kirchengemeinden Sankt Albertus Magnus, Heilig Geist und Sankt Joseph, Essen-Katernberg. Redaktion: Gitta Hanken, Manuela Walbaum, Daniel Fleer, Bernhard Knaffla, P. Sebastian Nieto, P. Norbert Nikolai, Karl Heinz Kizina-Hobrecht. Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu betelligen. Blitz senden Sie Ihren Betrag an: x.,blickwinkel@mx.de



DIASPORA-OPFERTAG



KATERNBERG IM BLICK



Erweiterung unserer Geburtstagsbesuchsteams

"Wir besuchen alle Katernberger Katholiken und Katholikinnen, die 40, 50, 60, 75, 80, 85 Jahre und älter werden". Dieser Satz soll ab Januar 2008 auch für die Katholiken im Bereich von St. Albertus Magnus und Heilig Geist gelten. Deshalb möchten wir unsere beiden Besuchsteams für Geburtstage erweitern. Bitte helfen Sie uns dabei. Wenn Sie bereit sind drei- bis viermal im Monat die Geburtstagsgrüße der Gemeinde zu überbringen, melden Sie sich bitte bei Pastor Nieto oder Pastor Nikolai. Bitte helfen sie uns!

B.M.V.-Schule

Interessierte Eltern und Kinder, die das unterrichtliche Angebot der Schule und das Schulleben kennen lernen möchten, laden wir ein zu unseren Tagen der "Offenen Tür": am Samstag, den 01.12.2007 und am Samstag, den 12.01.2008, jeweils ab 10:00 Uhr.

Sternsinger aus den drei Kirchengemeinden in Essen-Katernberg wieder unterwegs für Kinder in Not

Festlich gekleidet und mit einem Stern vorneweg sind die Sternsinger aus Albertus Magnus, Heilig Geist und St. Joseph am 05.01.2008 wieder in den Straßen von Katernberg unterwegs. Mit dem Kreidezeichen "20 + C + M + B + 08" bringen sie als die Heiligen Drei Könige den Segen "Christus segne dieses Haus" zu den Menschen und sammeln für Not leidende Kinder in aller Welt. Dieses Mal haben die Sternsinger ein Jubiläum! Bundesweit sind die kleinen Könige bereits zum 50. Mal unterwegs. 1959 wurde die Aktion Dreikönigssingen gestartet. Inzwischen ist das Dreikönigssingen die weltweit größte Solidaritätsaktion, bei der sich Kinder für Kinder in Not engagieren. Jährlich können mit den Mitteln aus der Aktion rund 3.000 Projekte für Not leidende Kinder in Afrika, Lateinamerika, Asien. Ozeanien und Osteuropa unterstützt werden. Das Leitwort lautet für die Aktion: "Sternsinger für die Eine Welt". Die Sternsinger machen hierbei deutlich, dass sie Verantwortung für Gleichaltrige in den ärmeren Ländern der Welt übernehmen. Wer möchte sich nicht engagieren, um mit dazu beizutragen, vielen Kindern in den Ländern der Not die Chance für eine menschenwürdige Zukunft zu schenken? Damit diese Sternsingeraktion wieder ein Erfolg wird, benötigen wir ihre tatkräftige Mithilfe! Die Kostüme für die kleinen Könige müssen aufgestockt und ausgebessert werden. Wer kann Stoff spenden oder nähen? Des Weiteren kann die Aktion nur erfolgreich sein, wenn sich genügend Gruppenbegleiter und Kinder melden. Bitte melden Sie sich im Pfarrbüro St. Joseph (Tel.: 0201 / 436 460), oder tragen Sie sich in den ausgelegten Helferlisten in den Kirchen ein. Vielen Dank im Voraus!

Wer noch nicht in den Besuchslisten der Sternsinger aufgeführt ist und besucht werden möchte, meldet sich bitte ebenfalls im Pfarrbüro!

Andrea Behrendt

Weihnachtsbasar der kfd St. Joseph - Herzliche Einladung an alle KaternbergerInnen



Wir laden ein zum Großen Suppenbüffet am 25. November 2007 ab 12:15 Uhr im Gemeindezentrum, Termeerhöfe 10. Probieren Sie unsere hausgemachten Spezialitäten: Hühnersuppe, Bohnensuppe, Gulaschsuppe, Käse-Lauch-Suppe und viele andere. Gönnen Sie sich Kaffee und Kuchen. Finden Sie Adventsgestecke, Gutes aus der Küche, Bastelarbeiten, Handarbeiten und nette Geschenkideen für jede Gelegenheit.

Mit dem Erlös unterstützen wir das Kinderhospital in Bethlehem und andere Projekte in der Mission. Weitere Infos am Basar!

Wir freuen uns auf Sie!!



BLICK NACH ST. JOSEPH



DANKE

Der Ursulakreis der KFD hat mit seiner Waffelaktion 558,66 € an Spenden für den Kinderhort von Berta und Hilda Navarro in Lima eingenommen. Ein herzliches Dankeschön im Namen der Kinder dort sagt Pastor Nikolai!



Die **ARG** trifft sich nach der Gemeinschaftsmesse am Montag zur Versammlung im Kleinen Saal des Gemeindezentrums.

Am Montag lädt die **Kolpingfamilie** um 19:30 Uhr zum Versammlungsabend ein. Norbert Füting gibt uns "Einblicke in die Welt der Stasi - das Leben der Anderen". Interessierte Gäste sind immer herzlich willkommen.





Der **Kirchenchor** trifft sich am Dienstag um 20:00 Uhr zur Probe im Pfarrzentrum. Interessierte, sangesfreudige Gäste sind immer herzlich willkommen.

Aus unserer Gemeinde sind verstorben:



Maria Kade, Wersbaum 1, im Alter von 71 Jahren; Margret Noll, Katernberger Str. 128, im Alter von 81 Jahren.

Der Herr schenke ihnen die ewige Ruhe.